

9.9 Machine à écrire Remington, 1873

Après bien des essais, les premières machines à écrire commercialisées apparaissent en 1873 sous la marque Remington, et avec elles le métier de dactylographe qui se généralise. Progressivement son utilisation s'impose dès 1890 dans les administrations centrales et les grandes entreprises. La Compagnie générale des Eaux de Nice se dote dès 1984 d'une de ces machines. L'usage de la belle écriture va peu à peu perdre de son importance tant à l'école qu'au bureau où autrefois une belle écriture était un atout non négligeable pour trouver un emploi. L'utilisation de la machine à écrire a commencé à décliner avec l'apparition de l'ordinateur et des logiciels de traitement de texte qui l'ont aujourd'hui complètement remplacée.

- Quelle entreprise dans le département a été une des premières à utiliser des machines à écrire ?
- Quelles conséquences a eu l'emploi des machines à écrire sur l'écriture manuscrite ?